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ATA DA 23ª SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADO-

RES DE PASSA SETE, DO ANO DE 2017. 

No dia 24 de julho de 2017, às 18:00 horas, nas dependências da Câmara Municipal, lo-

calizada na Av. Pinheiro nº 1500, nesta cidade de Passa Sete – RS realizou-se a 23ª Ses-

são Ordinária do ano de 2017 da Câmara Municipal de Vereadores. Após a verificação 

de quorum constatou-se a presença dos seguintes Vereadores:  Cristiani Calheiro Jung, 

Flávio Batista da Silva e Sidnei Santos Vieira da bancada do PMDB; Gilmar Luiz 

Morsch e José Marçal Dassi da bancada do PP; e Ederson Batista da Silva, Eloi Kip-

per, Gerson Luis Lopes e Rogério José Rech da bancada do PTB. Também estava pre-

sente na Sessão a Assessora Jurídica da Câmara Drª. Eliana Webber. Havendo número 

legal de Vereadores presentes o Sr. Presidente Vereador José Marçal Dassi declarou 

abertos os trabalhos, e colocou em discussão a Ata da 22ª Sessão Ordinária de 2017, na-

da havendo a discutir colocou a mesma em votação, sendo aprovada por unanimidade.  

MATERIAL DE EXPEDIENTE 

Não houve matéria no Material de Expediente.  

ORDEM DO DIA 

INDICAÇÃO Nº 007/2017, do Vereador Flávio Batista da Silva, que indica para que o 

Prefeito Municipal determine que sejam numeradas na gráfica as cadernetas que são 

usadas para controle dos veículos e máquinas do Município, o que daria um maior con-

trole por parte da Administração Municipal. O Sr. Presidente colocou a Indicação nº 

007/2017 em discussão, após colocou em votação, sendo aprovada por unanimidade. 

REQUERIMENTO Nº 004/2017, do Vereador José Marçal Dassi, que requer ao Prefeito 

Municipal o valor total gasto para manutenção da Secretaria de Obras no período de 

01/01/2017 até a presente data, especificando por espécie os gastos realizados, ou seja, 

na aquisição de combustíveis, peças, pneus, óleo, etc; E também com mecânica, borra-

charia entre outras. O Sr. Presidente colocou a Requerimento nº 004/2017 em discussão, 

após colocou em votação, sendo aprovada por unanimidade. Terminada a Ordem do Dia 

passou-se para o Período das Explicações Pessoais, ninguém querendo fazer uso da pa-

lavra o Sr. Presidente Vereador José Marçal Dassi deu por encerrada à sessão, que foi 

secretariada pela Vereador Gilmar Luiz Morsch, e por mim Volnei José Batista da Silva, 

Secretário da Presidência, que redigi a presente ata. Nada mais. Passa Sete, 24 de julho 

de 2017. 
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